県立直江津中等教育学校 H30 学校だより No. 20

平成 30 年 12 月 21 日(金)発行

## いじめを許さない!いじめ見逃しゼロスクール集会を開催

12月18日(火)の6限、本校小体育館で前期課程の「いじめ見逃しゼロスクール集会」が開催されました。これは、県が推進する「いじめ見逃しゼロ県民運動」の一貫で県内全ての学校で取り組んでいるものです。

まず、12月3日(月)から各学年で取り組んでいる「KIZUNA強調週間」をとおした成果を発表していじめを防ぐ意識を高めました。次に、いじめに関する事前アンケートの結果発表を行い、本校生徒全体の考え方の様子を知りました。そして、全員で取り組んだ「いじめ見逃しゼロ標語」の入選作品の発表を通し、いじめを見逃さない意識を高めました。

また、縦割り班による交流活動も行われ、絆を深めたり、自己有用感を高めたりすることができました。今後も継続的にいじめを見逃さない、いじめを許さない指導を行っていきます。

# 前期生と後期生の「異学年交流会」を実施

12月13日(木)、中高一貫校である本校の特徴的な活動「異学年交流会」が行われました。一般の中学、高校では、中学生と高校生が日常に交流することはありません。本校は中高一貫校の強みを生かし、年間5回、前期生と後期生が入り交じって小グループをつくり、話し合い活動を行っています。

今回は海外研修を終えたばかりの4年生がホスト役となり、前期生と車座になって交流しました。 海外研修の体験を語る4年生の姿は本当に頼もしく生き生きとしていました。また、海外研修に興味

を示す前期生は積極的に質問を投げかけていました。質問は「日本から持っていくと便利なものは何ですか。」などの分かりやすい質問から、「ホストファミリーとの関係づくりに大切なことは何ですか。」などの海外研修のテーマに関わる大事な質問まで多岐にわたりました。4年生は、一つ一つの質問に丁寧に答え、前期生に海外研修の良さが本当に伝わってくる素晴らしい交流会となりました。

この異学年交流に立ち会い、生徒のリーダーシップやコミュニケーション能力が高まり、本校の伝統が継承されていく場面を目の当たりにしました。今後も中高一貫校の特長を生かす教育活動に努めていきます。



## 3年生が国際理解教育プレゼンテーションコンテストに出場!

3年生から5年生27名の生徒が、12月16日(日)に新潟市朱鷺メッセで行われた国際理解教育プレゼンテーションコンテストに出場しました。これは、新潟県国際交流協会・新潟県国際理解教育推進協議会が主催し、若者の高い国際意識とコミュニケーション能力の育成を目指して毎年開催し

ています。本校の参加も恒例となっており、今年は3~8人で1チームをつくりました。中学生の部に3年生3チームが、高校生の部に4、5年生2チームが出場し、他校生にまじり、熱くプレゼンテーションを行いました。

参加した5チームは惜しくも入賞を逃しましたが、発表するための準備や練習を含め、国際意識を高めるために、とてもよい経験になりました。これからも国際理解教育を推進して、世界に羽ばたく生徒を育てます。



# 小学校2年生35名が来校 〜上越市立黒田小学校〜

12月13日(木)、上越市立黒田小学校2年生の児童35 名が、上越水族博物館の校外学習の際に本校を訪れ、昼食をとりました。昼食会場の教室には、在校する黒田小学校の卒業生が訪れたり、サンタクロースに扮したALTが訪れたりし、会場の児童は大いに盛り上がっていました。4年後に新入生とし

て本校の門をくぐってくれることを楽しみにしています。



# 骨髄バンクサポート新潟が本校へ感謝状贈呈

12月16日(日)特定非営利活動法人骨髄バンクサポート新潟が、設立10周年記念イベントを上越市オーレンプラザで行い、本校が感謝状を受けました。

これは、平成28年から3年間続けて本校文化祭において骨髄バンク模擬ドナー登録会を開催し、骨髄バンク事業に協力したことに対して贈られたものです。

記念イベントでは、本校卒業生が、自身の骨髄移植の経験を会場の参加者に語り、現在も立派に活躍している姿を見ることができました。

### (受賞紹介) 新潟県納税貯蓄組合連合会「税に関する中学生の標語」

高田税務署管内税務関係団体総連合会長賞 2年生 おめでとうございます!

### 冬休みの生活について※以下に留意し、有意義な冬季休業にしてください。

- 1 健康と安全の確保(交通事故防止、インフルエンザなどの予防)
- 2 生活リズムの保持と家庭学習時間の確保
- 3 触法行為や金銭トラブルの防止
- 4 インターネットトラブルの防止(掲示板、裏サイト、誹謗中傷など)
- 5 家族の一員としての役割分担

#### 今後の主な日程

- 12月23日(日)6年生パック模試(24日まで)
  - 25日(火)冬季休業開始(1月8日より授業再開)1~5年生補習授業(27日まで)
  - 29日(土)~1月3日(木)校舎閉鎖
  - 1月 5日(土)6年生パック模試(1月6日まで)
    - 7日(月)臨時休業(本校入学者選考検査準備のため)
    - 8日(火)授業再開(1~5年生課題テスト 6年生追認考査)
    - 9日(水)金曜授業 6年生追認考査
    - 10日(木)午前放課(木曜3~6限の授業)前期生ランチあり
    - 11日(金)午前放課(金曜授業6、7限 入学検査会場準備)前期生ランチなし
    - 12日(土)入学者選考検査 生徒立ち入り禁止
    - 13日(日) 12:30まで生徒立ち入り禁止 13:00より部活動可
    - 14日(月)4、5年生土曜講座 6年生一次特編
    - 15日(火)午前放課 前期生ランチあり
    - 16日(水)午前放課 前期生ランチあり
    - 17日(木) クラブ
    - 18日(金)6年生センター試験事前指導
    - 19日(土)大学入試センター試験 数学検定 4、5年生進研模試
    - 20日(日)本校合格発表(12:30まで生徒入校禁止)

